



## Pressemitteilung

Landesvertretung  
Bayern

**Presse: Dr. Sergej Saizew**  
Verband der Ersatzkassen e. V.  
Arnulfstr. 201 a  
80634 München  
Tel.: 0 89 / 55 25 51 - 60  
Fax: 0 89 / 55 25 51 - 14  
sergej.saizew@vdek.com  
www.vdek.com

29. August 2019

### **Regional stark!**

#### **Immer mehr Menschen in Bayern sind bei den Ersatzkassen versichert**

Mehr als 3,69 Millionen Menschen in Bayern sind aktuell bei einer Ersatzkasse versichert. Gegenüber dem Vorjahr ein Zuwachs von fast 29 Tausend. Auch die Zahl der Mitglieder, das sind die beitragszahlenden Versicherten, hat sich um fast 32,9 Tausend auf 2,9 Millionen erhöht.

#### **Überdurchschnittlicher Wachstum**

Die Zuwachsraten der Ersatzkassen in Bayern sind überdurchschnittlich hoch: Während die Gesamtzahl der gesetzlich Versicherten um 0,42 Prozent anstieg, waren es bei den Ersatzkassen 0,78 Prozent. Die Zuwachsrate der Ersatzkassen bei den Mitgliedern (+1,15 Prozent) ist fast doppelt so hoch wie im Durchschnitt der Gesetzlichen Krankenversicherung (+0,6 Prozent). Der Marktanteil der Ersatzkassen in Bayern ist von 32,96 auf 33,08 Prozent im Vergleich zum Vorjahr gestiegen.

#### **Bundesweite Ersatzkassen kümmern sich um die Menschen vor Ort**

„Die Ersatzkassen sind in Bayern so stark aufgestellt, weil die Versicherten wissen, dass sie sich auf eine exzellente medizinische Versorgung vor Ort verlassen können. Die Zahl unserer Versicherten geht bereits seit acht Jahren nur nach oben. Diese Erfolgsgeschichte ist

ein Beleg dafür, dass die Menschen bei den Ersatzkassen in guten Händen sind. Wir bieten ihnen vor Ort maßgeschneiderte und passgenaue Angebote, damit sie gesund bleiben oder gesund werden. Kundenfreundlichkeit, Qualität, Kompetenz, Service und Innovation – das sind die Markenzeichen, die die Ersatzkassen so attraktiv machen“, kommentiert Ralf Langejürgen, der Leiter der Landesvertretung Bayern des Verbandes der Ersatzkassen, die neuesten statistischen Daten.

**Verband der Ersatzkassen e.V. (vdek)**

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen mehr als 28 Millionen Menschen versichern. Die Ersatzkassen sind die größte Kassenart Deutschlands.

Jeder dritte gesetzlich Versicherte in Bayern ist bei den Ersatzkassen versichert. Die vdek-Landesvertretung Bayern unterstützt auf Landesebene die im Freistaat tätigen Ersatzkassen – Techniker Krankenkasse (TK), BARMER, DAK-Gesundheit, KKH Kaufmännische Krankenkasse, hkk - Handelskrankenkasse und HEK – Hanseatische Krankenkasse.